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不經不覺，又到了學期末，今
屆學生會的同學也服務了我們
一整個學年，我很想在這裡向
學生會的同學表達衷心的感謝！
 

今個學年，學校增添了不少新的設施，特別是和學生
會有關的位於地下的休閒活動空間。這個新裝修的房
間為同學們帶來一個可以舒適活動、下棋談天的好地
方，而學生會的同學亦可以有一個固定的活動空間發
展會務、服務同學。
 
事實上，學校一直努力為同學增添更多更新的設施，
好讓同學們可以有一個更舒適的環境去學習和成長。
我期望同學們可以珍惜和善用這些新添的設備，同學
們若對學校的政策有任何意見，亦歡迎透過學生會的
同學代為反映，我和老師們必定細心聆聽你們的意見
。
 
最後，衷心祝願學生會的會務蒸蒸日上，同學們學業
進步、天天開心快樂！

校長的話：校長的話：
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畋園老師:

Q1.當老師的困難之處:
黃：起初當老師時有很多
的困難，又不熟習。到後
來慢慢地有更多相關的經
驗，直至現在已經上手了
。
鄭：老師教學的困難就多
了，每天放學後還有各樣
的工作，如改簿、備課等
等，自己更要處理不同的
行政工作，忙碌得連週末
都少有時間休息。但自己
都十分享受這份工作。

  鄭碧珠助理校長,
黃鳴群實驗室技術員

Q2.老師生涯中最難忘的事情:
鄭：記得98年起由英語教學改成母語教學，03年是黃允畋第
一屆母語教學的學生去考中學會考。那年我們的學生成績十
分優異，連當時的教育局局長李國章都親臨我校進行訪問，
十分光榮。

Q3.昔日的黃允畋與現今的分別:
黃：以前一班有40多人，擠進一個班房時場面十分混亂，現
今20、30多人的情況易控制多了。現在的學生品格提升了。
鄭：記得以往中三升中四，會有大概兩班的學生不能升上。
現今絕大部分的同學都能升上中四了。還有現在有的設施比
以往多更多、更完善。如近年來圖書館改建、科創空間等。

Q4.鼓勵學生的話:
黃、鄭：希望同學努力學習，好好裝備自己，因為要有足夠
的學習本錢才能夠更容易達成自己的理想及目標。

畋園老師:
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校友近況:

  

在意大利進修時，最大的問題是語言上的問題，大學是純意大利
文上課，所以要慢慢去學習意大利文。幸好在工作時期，有不少
機會接觸義大利客戶，學懂基本的應對，最後無論是生活還是進
修都沒有太大的問題。進修結束後，沒有回港，在義大利北部的
一間公司工作，直至08年才回香港發展。而我在香港有過不同的
工作經驗，分別在BACCY，GAP，在GUCCI，和 Alexander Wang工
作，現在正在Michael Kors工作中。

其實當初出來社會工作時，都沒有想到有如今的職位。一開始是
想到政府工作，但碰巧金融風暴，比較難找到工作，於是就想嘗
試一些較為冷門的工種。而我又喜歡皮具生產的工作，加上自己
又不怕辛苦，所以便到工廠工作，後來慢慢發展，便有了現今的
成就。

至於為什麼會得到現在的成就，其實也就是做人不怕吃虧，並爭
取機會。加上在中學時出任學生會主席，學懂了如何處理人際關
係及統籌活動，對我的專業有很大幫助。

我是97年畢業，畢業後出來在大陸的工
廠工作，是一個幫工廠收購物料，採購
的職位，也有和公司商量做樣本給客戶
，慢慢開始有一些人脈。

工作6年後，有一名客戶建議我
到海外進修，後來便把工作辭退了。在03年到義大利的一所皮革
和手袋製作頗為有名的大學Polimoda進修，在義大利半工讀。

校友近況:

                 何慧安
      95-96萃暉閣學生會主席
              現職:
Director of Michael Kors,Production
           and Quality
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主席的話:
我是今年的學生會主席4C班黃景愉，非常榮幸可以擔任
學生會主席一職，並為大家服務。

在我們團隊裡，所有成員都猶如機器裡的齒輪一樣，分
工合作。當所有人都完成屬於自己的工作時，整台機器
就得以順利運作。

雖然有時我們需要面對一些突發的狀況，因此變得手忙
腳亂，但我們的顧問老師總會在我們驚惶失措時出現，
然後像一盞明燈一樣，指引我們走出慌亂和迷茫。最終
，我們都能順利完成了所有工作，獲得了老師們開心的
笑容和同學們熱烈的掌聲。而我們也從中學到許多，如
凡事都需三思而後行以及團結就是力量的道理。

擔任學生會主席是我中學生涯十分寶貴的回憶，其中有
笑又有淚，有失去又有收穫......而這同樣是個難得的
經歷，我從中學習到許多為人處事的經驗，而更重要的
是終於可以鼓起勇氣正面面對自身的不足，並決心改過
。我非常感激每一位幫助和指導我的老師，也非常感謝
每一位支持和鼓勵我的朋友。最後，我謹代表SPECTRUM
所有成員對每一位支持SPECTRUM的同學 們表示衷心的
感謝，多謝你們！

主席的話:
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校園新設施:
同學們對於使用GC09地下休閒活動空間的感想：

4C班學生林茵蓓：
我可以在GC09地下休閒活動室裡面和其他
年級的同學們一起玩棋類游戲，認識到了
很多新朋友。我非常喜歡這裡。

4C班學生楊文靜：

精彩回顧:
在這次高級組籃球比賽，我
初次擔任籌辦比賽的副手。
雖然我們已經很盡力地去準
備，但我仍覺得我們還有一
些地方能做得更好。例如，
在觀眾席上有部分的同學有
存在一些大聲喧嘩的問題，但我們沒有作出最好的處理。
不過，這次的經驗讓我獲益良多，讓我知道如何做好自己
的本分。

學生會康樂趙俊皓：

校園新設施:

以前午膳的時候，領袖生午膳當值在學
校很難找到地方去用膳。但現在可以來
到GC09地下休閒活動室和同學一起吃午
飯，真的十分方便！

精彩回顧:
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在整個學生會的任期內，令我印象
最深刻的活動是班際足球比賽，在
這次活動中我初次擔任主責的角色
。負責人手分配、決策者的我需要
有良好的決斷能力。但是這並不簡
單，我的決定需要對每一隊參賽隊伍及
場上的觀眾負責。我必須經過深思熟慮
後迅速，明確地作出決定，而且要為自
己的決定、承擔任何後果。全新的嘗試
和挑戰令我獲益良多，並學會面對應付
突發事件。

學生會福利吳啟恆:

閃避球比賽是一個充分表
現青春和熱血的比賽，當
我看見他們比賽，我便感
到熱血沸騰，令我也想去
一起比賽。從中，我明白
到組織一個小型比賽，也
有許多事務要處理，也能
體會舉辦這些小型比賽的
同學是多麼辛勞。
                                                

                                                   學生會福利黎東琦:

到校外擺放攤位是第一次，
而這也是一次寶貴的經驗。
因為藉著這樣的機會，我們
可以與不同的學生會進行交
流，從他們身上學會我們不
足的地方。如果有這類似的
活動，我希望我能夠再次參
與。

學生會財政陳靖欣：
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師生排球比賽是我認為
最有趣的比賽之一。看
着老師和同學們一起打
球，一起揮灑汗水，身
為觀眾的我也十分興奮
。最後大家、一起享用
美食。真是樂也融融。

學生會主席黃景愉:

我曾負責派發免費摩天輪門
票的工作，而我認為我還有
很多需要改善的地方。例如
，派發期間的秩序混亂，而
不久後還出現插隊的情況。
如果還有下一次，我必定會
更認真籌劃。不會太過着急
，也會放膽去做。自此之後，我會汲取教訓，再接再厲。

學生會文書盧敏蓉：

在午間點唱當天，許多同
學都踴躍參與。他們在點
唱紙上寫了很多想對老師
說的話，令我十分感動。

學生會it蔡嘉俊：

編輯委員會： 統籌:黃景愉(4C)  資料及訪問: 學生會SPECTRUM全體成員 
顧問老師：連詠姮老師，杜卓誠老師，李詠珊老師 
鳴謝：葉偉儀校長，鄭碧珠老師，黃鳴群老師，各受訪同學，校園電視台


